



自主
健康
友愛

文責: 藤枝



←学校HP
はこちら

3学期スタート 躍動する岩中へ

冬休みが終わり、1月15日(木)から3学期がスタートしました。

冬休み中も様々な活動がありました。全トレ駅伝・陸上練習、部活動、3学期行事等に向けての生徒会・学年執行部会、学習会、各種大会参加等々、それぞれの場において意欲的に活動に取り組みました。2学期の終業式の中で「主体的」という言葉を使い、次のステージ(卒業、進級)のことを意識して自分にとって必要なことを考えて、実行することを望む話をしましたが、そのことを実践している様子がうかがえ嬉しく思いました。3学期も生徒会スローガンの如く、「全校生徒でつくる楽しい学校」を共に創っていきましょう。



【校長式辞より一部抜粋】

青山学院大学が三年連続9回目の総合優勝をしましたが、その青山学院大学陸上競技部の原晋監督は、ご自身が書かれた本の中で、次のようなことを言っています

「陸上だけじゃない、人として成長できるか、が大切なんだ。」「人間性」これは、スポーツ選手やビジネスマンに限らず、誰にでも、人生のどの段階でも必要なことです。ですから、「裏切るな、責任をもってやれ、嘘をつくな、約束は守れ」と部員全員に口を酸っぱくして訴えています。人間性を磨くことは、実は競技能力を高めるうえでも大切な要素です。

また、「規則正しい生活で『成長の核』をつくれ」とも言っています。

「陸上選手の資本は、自分の体だけである。規則正しい生活と適切な栄養補給がその核となる。この当たり前の生活をするだけで、チームは強化できるのです。

ビジネスの現場でも体は何よりの資本です。面白い企画を立案できたり、多くの人を惹きつける話術をもっていたりしても、健康でなければその力を存分に発揮できません。

当たり前すぎて見過ごしがちなことですが、規則正しい生活を送るだけで、個々の能力もチーム力も格段に強化されていきます。

私たちの日常生活では、色々なことをやらなければならない現状がありますが、「自分の人間性を磨くことにつながる活動にしていくこと、そして、成長の核となる規則正しい生活をすること」を大切にしていくことを、改めて確認したいと思います。

3学期始業式 生徒代表 3学期の決意

冬休みが明け、
今日から1年の
締めくくりとな
る3学期がスタ
ートしました。私
は、3学期に頑張
りたいことが2
つあります。



1つ目は、勉強
です。私たち2年生は来年度から受験生にな
り、今まで以上に本気で勉強に取り組むこと
になります。単元テストでは、自分の実力を
知り、これからどう改善するのか計画を立て
ながら、勉強を進めていきたいです。

2つ目は、行事に全力で取り組むことです。
3学期は、3年生を送る会や卒業式があります。3年生が楽しめるような会をつくり、安
心して卒業できるよう進行や三大文化の「合
唱」に練習から全力で取り組んでいきたいで
す。

これから本格的に2年生が岩中のリーダー
として全校をまとめ、1年生がそれをサポー
トする体制に変わっていきます。今まで岩中
をまとめてくれた3年生の皆さん、ありがとうございました。それでは、3学期も生徒会スローガン「共創～互いに考え躍動する岩中～」を意識して生活していきましょう。

【生徒会執行部 副会長 三田地紗弥さん】

2月の予定

日	曜	予 定	給食	部活
1	日			
2	月		○	○
3	火	新入生保護者説明会 ALT 下校15:50	○	○
4	水	下校16:10	○	×
5	木		○	○
6	金	漢検③、SC	○	○
7	土			
8	日			
9	月	職員会議 下校15:10	○	×
10	火	ALT	○	○
11	水	建国記念の日		
12	木		○	○
13	金	中高連携英語学習会（2学年）	○	○
14	土			
15	日	子どもと地域の未来を考える集い		
16	月		○	○
17	火	ALT	○	○
18	水		○	○
19	木	三送会取組開始（説明会）下校17:10	○	×
20	金	三送会取組 下校17:10	○	×
21	土			
22	日			
23	月	天皇誕生日		
24	火	三送会取組 下校17:10	○	×
25	水	職員会議 下校15:10	○	×
26	木	三送会取組、PTA理事会・役員会 下校17:10	○	×
27	金	あいさつ運動 かもしか号	○	○
28	土			

※SCはスクールカウンセラー来校日

【午年にまつわるお話（1年A組学級通信より一部抜粋）】

2026年は午年。躍動する馬からイメージができるように、「行動力」「力強さ」「勢いや運気が最高潮に達している状態」を表し、「チャレンジすると追い風が吹き、物事が良い方向に動く」年とされています。そのうえ、今年は60年に一度の「丙午（ひのえうま）」と呼ばれる、非常に強いエネルギーがある年になるようです。

